

Chers amis du MonFilmFest,

Les dons ponctuels ou périodiques sont désormais la composante la plus importante du budget d'Immagina, l'Association Culturelle organisatrice du MonFilmFest. Notre festival a suscité un intérêt particulier parmi le public, non seulement parmi les professionnels du cinéma, mais surtout parmi ceux qui aiment le cinéma, ceux qui sont encore capables de s'émerveiller. De plus, nous comptons sur une participation extrêmement diversifiée qui se renouvelle grâce au bouche-à-oreille. Cependant, pour concrétiser pleinement toutes nos ambitions, nous avons besoin de votre soutien. Ce que nous demandons va au-delà des campagnes de financement participatif limitées dans le temps, car dès le lendemain de la remise des prix du 21e MonFilmFest, nous commençons à travailler sur l'édition suivante.

Nous savons pouvoir compter sur la passion et l'engagement de notre communauté d'amateurs de cinéma libre et indépendant. Nous vous invitons donc à participer activement en tant que donateurs et porte-parole, en partageant notre cause avec vos amis et votre famille. Ensemble, nous pouvons veiller à ce que les dépenses courantes mensuelles auxquelles le MonFilmFest est confronté avec tant d'efforts soient couvertes, sans nuire à la prochaine édition. Que la tradition perdure et que le MonFilmFest continue d'être un succès extraordinaire et unique en son genre, servant de tremplin pour les talents émergents dans le monde du cinéma, comme cela a été le cas jusqu'à présent.

Nous vous remercions de votre soutien et d'avoir toujours été à nos côtés tout au long de ce parcours difficile. Nous sommes reconnaissants pour l'affection et l'appréciation que vous avez manifestées envers le MonFilmFest. Nous sommes impatients de partager avec vous cette expérience cinématographique libre et indépendante (Giuseppe Selva).